



Regionaljournal Steiermark



Zwei Schwerverletzte bei Verkehrsunfall

Auf der A9 bei Sankt Michael prallte Mittwochnacht ein 72-Jähriger mit seinem Pkw gegen einen Aufpralldämpfer. Dabei wurden er und seine 57-jährige Gattin schwer verletzt.

Gegen 23:45 Uhr war eine Polizeistreife auf der A 9 in Fahrtrichtung Linz unterwegs. Bei Straßenkilometer 136, Einfahrt zu einem Parkplatz, bemerkten sie einen Pkw mit Warnblinkanlage. Zwei Personen standen neben dem Fahrzeug. Vermutlich wegen Sekundenschlafs dürfte der 72-jährige Pkw-Lenker aus dem Bezirk Wels-Land (OÖ) in einen Aufpralldämpfer geprallt sein. Dabei wurden der 72-Jährige und seine 57-jährige Gattin schwer verletzt.

Nach der Erstversorgung wurden die Verletzten von der Rettung zum Stützpunkt des Rettungshubschraubers C 17 nach Sankt Michael gebracht. Von dort wurden sie vom Rettungshubschrauber ins Krankenhaus nach Bruck an der Mur geflogen. Am Pkw sowie am Aufpralldämpfer entstand erheblicher Sachschaden.

